

PANAMERICANO DE MTB

# Tica ganó bronce con bici prestada

**Fanny Tayver M.**  
fanny.tayver@nacion.com

Kristel Rodríguez ganó ayer la medalla de bronce en el Panamericano de MTB que se disputa en Catamarca, Argentina.

La quinceañera es vecina de La Rita de Pococí, proviene de una familia de escasos recursos

y para poder acudir a este evento, le prestaron una bicicleta.

Pese a que esa estaba un poco mejor que la que ella tiene, también iba con un problema.

“La bici me empezó a fallar, no podía hacer los cambios, estaba muy trabada, pero lo pude lograr”, manifestó Kristel.



**Kristel Rodríguez tiene mucho potencial para MTB.** ANDRÉS BRENES

La corredora contó que su mamá tiene trabajos esporádicos y que, para comprarle una modesta y básica bicicleta de ruta y de MTB, hacía mandados y rifas.

Las ganancias iban para una alcancía, hasta que las monedas alcanzaron para visitar un ciclo.

“Mi mamá va a un lugar que se conoce como Calle del Gobierno y ahí deshidrata banano y otras frutas. Eso le genera algunos coloncitos que nos ayudan a vivir”, contó la ciclista tica, quien ayer tan solo fue superada por una colombiana y una brasileña.

“Ella tiene talento, pero nece-

sita apoyo. La Federación le pagó el tiquete y la estancia acá en Argentina, pero la mamá, con mucho esfuerzo, le ayudó con otros gastos para tramitar el pasaporte y ponerse la vacuna contra la fiebre amarilla”, dijo el seleccionador de MTB, Andrés Brenes.

Con solo un año de practicar ciclismo, ella se dio el lujo de obtener una presea panamericana.

“Hay que potenciar el ciclismo femenino. Su bici no era la mejor, estaba nerviosa, entrena a diario tras salir del colegio porque cursa décimo año y ya le dio un gran resultado al país”, acotó Brenes. ■